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A n fra g e 

der Abgeordneten Dro Stella Klein-Löw$ Gertrude Wondrack 
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, 
betreffend Import von heurigen Erdäpfelo 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten aus gegebenem Anlaß 
an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Welche Mengen heuriger Erdäpfel wurden im laufenden Jahr 
im Vergleich zum Vorjahr importiert: ? 

2.) Ist es richtig, daß Sie veranlaßt haben, den Import aus
ländischer heuriger Erdäpfel nach österreich zu drosseln ? 

,3 .. ) \lTenn ja: aus welchen Gründen geschah dies.? 

4.) Besitzt das Land\'lirtschaftsministerium Unterlagen, wie sich 
diese r·1aßnahmen auf das Preisgefüge bei heurigen Erdäpfeln 

ausgewirkt hat ? 
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